



## L'escape game des Musées de sens est toujours ouvert au public

Patrimoine. Jeu d'évasion. Le Mystère de l'Empereur, escape game mis en place en juillet par les Musées de Sens, se poursuit, même si l'été est terminé. Ce jeu d'évasion, ouvert aux petits et aux grands, demande un peu de réflexion afin de retrouver le testament de l'empereur. Un jeu imaginé et installé par l'équipe des Musées, accompagnée par un groupe d'étudiants de l'école supérieure du digital, de Paris. Pour participer à cette aventure, il est nécessaire d'avoir réservé son créneau de jeu auprès de l'accueil des Musées de Sens. Le tarif est de 8 euros pour les enfants âgés de 6 à 11 ans et de 12 euros pour les adultes. Le pass sanitaire est obligatoire pour circuler dans l'ensemble des Musées. Renseignements au 03.86.64.46.22.